

Stuttgart, 20.11.07

Ende zu übersenden.

Dies sind mal die Unterschriften
der meisten Univer. Kollegen.
Viele haben spontan abholt,
selbst die Aktion zu unter-
stützen und in ihrem
und Freundeskreis die
notwendigen Unterschriften.

Stets im Gedanken bei
Yvan und seiner Familie
grüßt Euch

Stuttgart, im November 07

Ich wünsche ihrer Aktion viel
Erfolg! Immer noch sind Wut,
Ohnmacht und tiefe Trauer in vielen
Menschen.

undidrem Gruß

Danke...

dass Sie mir die Möglichkeit geben,
Ihre Initiative zu unterstützen.

Bitte geben Sie mir Nachricht, wenn
der Prozess beginnt. Da ich in Esslingen wohne
erfahre ich das nicht.

Ich kenne die
Familie, weil Herr
Schneider langejährig
ein Kollege war.
Noch immer fehlen
alle Worte diese Kurat
zu beschreiben.

Doch nicht selot (Bosoi) 73730 Esslingen
0711



darf gewünschen sondern
die Gerechtigkeit in der
Hoffnung, dass weniger
Gewalt geschieht.
Freudl. Grüße

"ES IST SCHWER DIE RICHTIGEN
WERTE ZU FINDEN DUCH
MÖCHTEN WIR WISSEN LASSEN,
DASS WIR IN GEDÄCHTNIS IHREN
VATER SIND"

HALLO UEBE INITIATIVE
VON YVAN SCHNEIDER

WIR SIND ZUERST ERSCHÜTTERT
UND FASSUNGSLOS ÜBER
SOLCHE BRUTALITÄT UND
HÖFFEN SEHR, DASS DIESER
MÖGLICHEN HART BESTRAFT
WERDEN!

AUßER UNSERE USTEN, WIR
FINDEN ES SEHR SCHÖN DASS
DIESE INITIATIVE GEGRÜNDET
WURDE UND LEÜSCHEN
AUS TIEFSTEN HERZEN
WEITERHIN VIE KRAFT!

Zahlreiche Zuschriften erreichen uns, in
denen Sie Ihrem Entsetzen und Ihrer
Fassungslosigkeit über dieses furchtbare
Verbrechen an Yvan Ausdruck verleihen.
Die Anteilnahme ist ungebrochen und gibt
den Eltern und Geschwistern Kraft, ihr
Schicksal etwas leichter zu ertragen.
Vielen Dank für Ihr Engagement.